

令和3年6月4日

保護者の皆様へ

大阪市教育委員会
大阪市立今市中学校
校長 赤坂 寛臣

令和3年度 運動会の実施について

保護者の皆様におかれましては、益々ご清祥のこととお喜び申しあげます。平素は、大阪市の学校教育の推進にご理解とご協力を賜わり、誠にありがとうございます。

今年度の運動会につきまして、教育委員会では、文部科学省の通知を踏まえ、可能な限り感染リスクを低減させるため、実施内容や方法の工夫をするととともに、計画段階から基本的な感染症拡大防止対策を講じることとしております。また、実施時間の短縮や参加人数を分散するなど、学校園の実情に応じた新たな形態で検討することとしております。

これを受け、本校では、密集・密接を避けるなど、基本的な感染防止対策を講じ、**学年を分散した形で、今年度も運動会をスポーツフェスティバルとして実施すること**としました。日程については、**3年生7月7日（水）、2年生9月29日（水）、1年生10月6日（水）の5・6時間目**を予定しております。なお、**緊急事態宣言が再々延長された場合は改めてお知らせいたします**

あわせて、来場者の観覧に関しまして、今年度も最小限の同居家族のみとさせていただきます。当日は、ご家庭で事前に検温の上、「**来場者健康状態確認書（裏面）**」のご提出をお願いいたします。また、かぜのような症状のある方につきましては、ご来場をご遠慮いただきますようお願いいたします。

実施の詳細につきましては、改めてお知らせいたします。

保護者の皆様には、趣旨をご理解いただき、今後も本校の教育活動にご協力を賜りますようお願いいたします。